

La grippe aviaire



En date du 25 août a eu lieu à Bruxelles, une rencontre des services vétérinaires des vingt-cinq Etats membres de l'Union européenne pour traiter du sujet de la «grippe aviaire». Le matin de ce jour et le lendemain, des explications et prises de positions ont été servies au grand public, sur la radio «Suisse romande» et les divers journaux, dont le «24heures». D'une part, la situation a été expliquée raisonnablement par le représentant de l'Office fédéral de la santé publique, mais d'un autre côté, des choses très inquiétantes ont été mentionnées, exigeant quelques remarques pertinentes :

- Jusqu'à ce jour, environ 150 millions de poulets et diverses volailles ont dû mourir, soit de cette grippe aviaire, soit par abattage de prévention.
- Une centaine de personnes ont été atteintes par cette grippe (surtout en Asie) et la plupart en sont mortes. Ces personnes ont été en contact très étroit avec des volatiles contaminés.
- Ce virus est donc très virulent, voire mortel mais à ce jour, il n'a pas encore eu de mutation qui aurait provoqué une contamination d'homme à homme prouvée.
- Les divers services sanitaires étudient les caractéristiques de ce virus et anticipent sur le moment où il y aura une mutation qui déclenchera les propriétés de contamination pour les humains. Ils dessinent un scénario de catastrophe pour une épidémie mondiale, qu'on appellera une "pandémie" et qui coûtera la vie à environ 5 à 70 millions de personnes.
- Aucune instance n'est pour l'instant capable de définir les caractéristiques finales et détaillées de ce nouveau virus «transmuté» ni de définir le moment de cet événement – cela pourrait se

passer prochainement ou dans les prochaines années à venir. Donc, tout ce qui se dit actuellement n'est qu'hypothèses et pronostiques.

- Au-delà de sincères préoccupations de certaines personnalités, que vise-t-on avec cela? Ceci a été dévoilé très clairement :

→ **Grippe aviaire : accord entre Roche et l'Organisation mondiale de la santé – Roche a promis à l'OMS de lui fournir gratuitement trois millions de traitements antiviraux afin d'endiguer une éventuelle pandémie provoquée par la grippe aviaire. Ce don doit permettre de combattre la maladie dès sa transmission à l'être humain.** Sur le vif : Martina Rupp, porte-parole de Roche – Diffusé le 24.08.05 dans l'émission **Forums**.

→ Ce genre d'information est un scandale et le porte-parole de l'Office fédéral de la santé publique, lors de l'émission du 25 août, a clairement laissé entendre combien les personnes opposées aux vaccinations porteraient de responsabilités. Donc on nous demandera prochainement de nous faire vacciner, peu importe contre quoi (...quel type et quel genre de virus ...), ce qui compte, c'est que l'on soit vacciné et que "Roche et Cie" rentrent dans leurs frais du don promis ... et bien au-delà puisque il y a un potentiel de 7 milliards de personnes à vacciner. Ceci est une manipulation grave mais que personne ne relève puisqu'on a interdiction de penser quand il s'agit de la médecine classique.

L'expert sollicité par le journal «24heures» du 26 août, dit textuellement ceci → «**...Le vaccin actuel contre la grippe ne protège pas contre le virus de la grippe aviaire H5N1**»

→ et dans la prochaine phrase il continue par un non-sens évident et un manque de responsabilisation coupable → «**... Les médicaments antiviraux efficaces contre l'influenza doivent être pris le plus tôt possible après l'apparition des symptômes. Leur efficacité s'avère alors fort probable, mais elle est non prouvée**». Ainsi, en face d'une épidémie aux conséquences éventuelles mortelles, nous sommes invités à ingérer des pastilles de «Tamiflu» qui devraient empêcher un virus aux caractéristiques inconnues de se propager dans notre corps. Quand finira donc ce genre de manipulations dangereuses?

→ Il y a quelques jours, dans les médias on a publié ceci :

MOSCOU, 5 août - RIA Novosti. Le vaccin contre la grippe aviaire sera créé en 2006 en Russie, a déclaré, au cours d'une conférence de presse à RIA Novosti, l'académicien de l'Académie de médecine Rem Petrov.

"En 2006, nous pourrons créer un vaccin contre la grippe aviaire. Ce vaccin est en train d'être conçu dans plusieurs endroits en Russie, notamment à l'Institut de la grippe de Saint-Pétersbourg et à l'Institut d'Irkoutsk", a dit Rem Petrov.

"Ce virus est en mutation rapide. Apparue chez les poules, il a acquis la possibilité de "changer de souche", c'est-à-dire de contaminer les porcs et l'homme. Pour l'instant, il n'y a pas de vaccin. S'il commence à se propager, une pandémie sera possible", a souligné Rem Petrov.

En même temps, il estime qu'il n'est pas nécessaire de paniquer et qu'il est mieux de faire attention au danger.

En Russie, la grippe ne figure pas parmi les maladies qui imposent une vaccination obligatoire. "L'épidémie ne peut pas être arrêtée ainsi. Il y a deux semaines, nous avons examiné ce problème au Conseil de la Fédération (chambre haute du parlement russe). Les sénateurs ont recommandé

d'introduire la vaccination obligatoire contre la grippe à l'échelle du pays", a déclaré Rem Petrov.

"Il y a un danger de propagation de la grippe aviaire dans d'autres régions de la Russie", a souligné l'académicien pour conclure

Donc il y a urgence en la matière pour notre industrie pharmaceutique suisse, si elle ne veut pas se laisser distancer par les Russes dans ce marché immense, qui rapportera des milliards et des milliards de dollars (ou d'euros).

- Devant pareille offensive des milieux de la grande industrie «Pharma», il est temps de se préparer aux «mauvais jours à venir». Il est donc nécessaire de réactualiser notre approche critique des vaccinations et de concentrer nos efforts sur la compréhension des soi-disant "vaccins antigrippaux". Il faut absolument analyser les «faits véridiques» constatés au-delà de la propagande effrénée qu'on nous assène par tous les canaux et prendre en considération les recherches sérieuses entreprises par des milieux honnis des médecins modernes.
- Durant cet été, les médias ont commencé une campagne de dénigrement des compléments alimentaires, en soulignant «les dangers des vitamines et autres minéraux». Ceci en vue des votations à venir pour empêcher la libéralisation des suppléments nutritionnels mais aussi pour nous priver d'une réelle alternative en face d'une catastrophe pandémique possible. Il est donc urgent de faire des tableaux comparatifs à base des statistiques officielles, prouvant combien de millions de personnes sont mortes ces dernières années, suite à la prise de médicaments prescrits par leur médecin et combien sont décédées suite à la prise de vitamines (aucun cas prouvé à ce jour - voir les statistiques américaines). Là encore, nous nous trouvons en face d'une manipulation des plus dégoûtantes et nous sommes plus que jamais confrontés à donner aux personnes en recherche de la vérité des directives précises pour reconstruire leur système immunitaire déficient.
- Pour terminer, il est bon de se rappeler que d'immenses intérêts de l'industrie agroalimentaire mondiale sont en jeu et que ces dernières années, l'emprise du groupe «Charoen Pokphand – CP» sur la Thaïlande, un conglomérat multinational, est entrée en conflit avec des entités américaines et européennes. Les visées de ce groupe étaient de faire de ce pays «la cuisine du monde» en introduisant l'élevage intensif de poulets depuis 1970, entre autres. Donc cette grippe aviaire tombe à pic pour certains.

L'équipe "**Alliance Pierres Vivantes**" continue d'affronter avec courage toute désinformation (qui est une injustice) et invite toute personne sensible aux souffrances d'une génération de demander des renseignements à notre secrétariat sur les diverses études effectuées.

Pour le Team APV,
Jean-Pierre Trachsel
Lussy, le 25.08.2005